

LA FRASE

MARÍA DOLORES GÓMEZ
COORDINADORA UTCA

Los trastornos del comportamiento alimentario son una alteración de salud mental, por miedo a subir de peso»

LA FRASE

MANUEL MARTÍNEZ
CONCEJAL DE IGUALDAD

A los 'agentes violeta' se les ofrece formarse en igualdad y en prevención de las violencias machistas»

250.000

Pago servicios del Sepei

LA Diputación de Cuenca pagará 250.000 euros al año por los servicios del Sepei en sus municipios.

La Mesa del Agua como blindaje de una futura y única posición

EDITORIAL

Es el mejor de los caminos para que todos los sectores redacten una hoja de ruta para armar una única voz

La próxima reunión para constituir la Mesa del Agua en Castilla-La Mancha debe ser el primer paso para sentar las bases para una posición común. En opinión del Ejecutivo regional, «es el mejor momento» para negociar la política de agua con el Gobierno de Pedro Sánchez. Cualquiera de los escenarios, tanto el nacional, como el autonómico, están en estos momentos envueltos en una permanente polémica de extremos que augura una difícil esperanza de que el trasvase Tajo-Segura sea derogado de una vez por todas en la concepción actual. Sin embargo, quizá la urgencia de los datos conocidos estos días sobre el calentamiento del planeta en los últimos años, sumado al impulso de la corriente más proteccionista surgida con la nueva Comisión Europea, pueda considerarse ideal para reformular todas las posturas.

Y esto pasa por hacer tabla rasa y enfocar la política de agua como un recurso necesario para todos los habitantes en igual de condiciones. Y el trasvase Tajo-Segura no lo es. En primer lugar, porque cuando se originó, no se daban las mismas condiciones climáticas ni las mismas necesidades de la industria, sobre todo, la de Levante, que desde hace décadas consolidó y adquirió compromisos comerciales con un recurso limitado, caro y de difícil acceso. Y, en segundo lugar,

porque la región cedente no ha podido hacer uso en las mismas condiciones al carecer de infraestructuras y, visto lo visto, de apoyos en Moncloa lo suficientemente importantes para condicionar y cambiar una ley, la del trasvase, que a todas luces es anacrónico.

Por tanto, la mencionada Mesa del Agua que quiere impulsar el consejero de Agricultura, Desarrollo Rural y Agua, Francisco Martínez Arroyo, es el mejor de los caminos para que todos (partidos políticos, comunidad de regantes, agricultores, confederaciones, científicos y usuarios) expongan y redacten una hoja de ruta para armar una única voz que defienda los intereses y recursos de la región ante futuras negociaciones.

Ampararse en la constitución de una política estatal, como hace Vox, está visto que no ha dado resultado para los intereses de Castilla-La Mancha. No se trata de entorpecer una vía común en el Estado, en el caso de que se reabra el debate de un Plan Nacional del Agua, sino de blindar unos recursos en igualdad de condiciones que otros territorios. Por lo que hay que urdir, no solo por tener mayores cuotas de agua, sino por un cambio de política trascendental y transversal en el que se implique a todos los sectores. Si el debate se juega solo en la esfera de la política, nunca habrá un momento ideal.

LA LEY DE MURPHY | ELOY M. CEBRIÁN



Alcohol

Esta semana supimos de la peripecia de un ciudadano leonés que pasó la noche encerrado en un bar. El hombre fue al servicio a aliviarse y se quedó dormido, con la mala suerte de que al despertar, horas más tarde, el bar estaba cerrado y lo habían dejado dentro. Sin perder la sangre fría, el buen señor aprovechó la circunstancia para servirse una cañita matutina. Solo entonces se puso en contacto con la Guardia Civil para informar del incidente y solicitar su liberación. Una historia curiosa, aunque no un caso aislado. Una amiga me contó que algo parecido le ocurrió una noche de Feria. La chica había ligado, pero no llevaba consigo preservativos ni dinero para comprarlos. Así pues, le pidió a su reciente conquista que la acompañara a un cajero automático. Horas después despertó en el suelo del cajero y descubrió que el tipo se había largado. Yo mismo me quedé una vez dormido en el suelo de un cuarto de baño, y no el de mi casa. Fue tras una comida navideña, cuando todavía estudiaba en el instituto. Un amigo me propuso ir un rato a su casa a escuchar música. Recuerdo que me senté y todo me daba vueltas. «Voy un momento al servicio», le dije a mi amigo. Un buen rato después, desperté y oí cómo su madre lo interrogaba sobre el joven beodo que estaba roncando sobre el suelo del baño. He contado esta historia muchas veces como una anécdota jocosa, igual que mi amiga me contó su despertar en el cajero. A buen seguro, el ciudadano leonés también les habrá contado a sus amigos la noche que pasó dormido en ese bar de donde tuvo que rescatarlo la Guardia Civil, y todos habrán reído a carcajadas. Estas historias, que en realidad deberían avergonzarnos, se convierten en cuentos divertidos, en chistes para animar la fiesta. Tal es la peculiar relación que mantenemos con el alcohol en este país.

AL QUITE | PEDRO J. GARCÍA

Gente buena

Acostumbrados a recibir a diario comunicados de prensa sobre sucesos en los que las detenciones por robos, hurtos, timos y un largo etcétera están al orden del día, a uno le alegra que, de vez en cuando, entre tanta noticia negativa aparezca una positiva para recordarnos que todavía hay gente buena, personas con valores en esta sociedad cada vez más egocéntrica y egoísta.

Uno de los últimos comunicados enviados por el Cuerpo Nacional de Policía de Albacete informa de la detención de un delincuente habitual tras cometer cinco hurtos en establecimientos de la capital albacetense. En contraste, unas horas antes, llegó a mi correo electrónico otro en el que se indicaba que una vecina de Albacete entregó en la Comisaría de Policía Nacional una cartera que encontró en la vía

pública y que, además de la habitual documentación, también contenía 810 euros.

En ese mismo comunicado, la Policía recuerda que, en caso de encontrar un objeto perdido y que se desconozca su propietario, se debe entregar a las autoridades para que lo devuelvan, ya que en caso contrario se podría estar cometiendo un delito de apropiación indebida. Creo que casi todos conocemos la

advertencia policial, pero en demasiadas ocasiones cae en el saco del olvido, se mira hacia otro lado y uno se hace dueño de lo encontrado, que ya saben ustedes que ojos que no ven, corazón que no siente.

Esta buena ciudadana, de mediana edad -según el comunicado-, no debería quedar en el anonimato porque, cada vez más, queda menos gente buena a la que poner como ejemplo.



La Tribuna

DIARIO INDEPENDIENTE

Editor:
Antonio Méndez Pozo

Presidente consejo administración:
Francisco Javier Martínez Ortuño

Consejero Delegado:
Gregorio Méndez Ordóñez

Director: Francisco Javier Martínez García

Redactores jefes: Pedro J. García y José Fidel López

Jefe de sección: Virgilio Llanete (Virvir)

Redacción: Antonio Córdoba, Antonio Díaz, Emilio Fernández, Ibernalo Mendivil, Virgilio Molina, Teresa Roldán, Emma Real, Marcelo Ortega, Nani García, Alejandro Gómez, Ana Martínez, María Dolores Munera, María Teresa Martínez y Josechu Guillamón. Deportes: Juan Carrizo, Cristóbal Guzmán y José Luis Royo.

Provincia: Luis Bonete (Almansa), José García (Hellín y Tobarra) y Teresa Jimeno (Villarrobledo)

Edición: Juan Carlos Bobadilla Castro y Juan Miguel García Bernal. Fotografía: Arturo Pérez, Rubén Serrallé y José Miguel Esparcia.

Director regional: Fernando Franco Serrador

Región: Carolina Sánchez (redactora jefa), Silvia Bejarano, Luis J. Gómez y Soraya Lucas

Directora gestión CLM: Maribel López-Vera Chapín

Departamento comercial: José Enrique Fernández García-Quijada, Blanca Acacio Moya y Manuel Palacios Sánchez

Director Servicio de Páginas Comunes: Óscar del Hoyo

Directora Logística y Marketing: Marina Blanco

Director Edición y Diseño: Alfonso Alonso

www.latribunadealbacete.es | lectores@atribunadealbacete.es

Redacción,
Administración y
Publicidad:
Paseo de la Cuba, 14
02005 • Albacete
Teléfono 967 19 10 00
Fax: 967 21 12 75
Depósito Legal: AB-752/1984
Imprime: DBTI, S.L.

Prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32, 1, párrafo segundo, LPI.



EDITA: PUBALSA (Publicaciones de Albacete S.A.)